

# Fahrzeug Steckbrief

Saurer L4C – „Murtal-Express“

## Eckdaten:

<b>Hersteller:</b>	Saurer
<b>Typ:</b>	L4C
<b>Spitzname:</b>	„Murtal-Express“
<b>Karosserie:</b>	Karosseriewerk Bern, Ramseier & Janzer AG
<b>Baujahr:</b>	1955
<b>Sitzplätze:</b>	29 plus Chauffeur
<b>Leistung:</b>	125 PS
<b>Höchstgeschwindigkeit:</b>	80 km/h
<b>Motor:</b>	6 Zylinder-Dieselmotor mit 8,724 l Hubraum
<b>Getriebe:</b>	2 x 4 Gang-Getriebe
<b>Eigengewicht:</b>	7200 kg
<b>Gesamtgewicht:</b>	10000 kg
<b>Besonderheiten:</b>	Elektrisches Schiebedach Panoramaverglasung Druckluftstarter Blumenvasen Optionaler Gepäckanhänger



## Beschreibung / Geschichte:

Das Fahrzeug wurde am 29.03.1955 an die Firma Dähler und Co in Burgdorf, Schweiz erstausgeliefert. Nach einem kurzen Einsatz dort, fuhr es zehn Jahre lang für die Firma Mächler, ebenfalls in der Schweiz, von der es auch restauriert wurde. Der Bus kam schließlich 2002 nach Österreich und hat seither, nach einer Überarbeitung, unter dem Namen „Murtal-Express“ bei Zottler ein neues Zuhause gefunden.

Dieses Juwel auf vier Rädern ist nicht nur der eleganteste sondern auch der am stärksten motorisierten Bus, den wir zur Vermietung anbieten. Ob Familien- oder Firmenausfahrt: Mit ihm kommen Sie auch auf längeren Strecken entspannt ans Ziel. Öffnet man das Dach, wird eine Fahrt durch ein blühendes Feld mit allen Sinnen wahrnehmbar und jede Klimaanlage überflüssig. Machen Sie Ihre REISE zu einer ZEIT voller Erlebnisse.

Die Restaurierung und Instandhaltung unserer außergewöhnlichen Schmuckstücke geschehen zum großen Teil in Handarbeit. Dafür braucht es einiges an Erfahrung, Liebe zum Detail und vor allem viel Hingabe. Dies ist die Passion unsers Senior-Chefs Max Zottler – in der Szene als „Diesel Max“ bekannt. Seit über 30 Jahren ist es ihm ein Herzensanliegen technische Kulturgüter vergangener Zeiten für die Nachwelt zu erhalten. Nach seinem Motto „Geht nicht gibt's nicht“ hat er dabei schon vielen verloren geglaubten Juwelen wieder neuen Glanz verliehen. Das führte über die Jahre zu einer beachtlichen Sammlung historischer Nutzfahrzeuge, die im hauseigenen Museum zu bewundern sind. Ein Besuch in dieser kleinen Ausstellung ist eine spannende und nostalgische Reise in eine längst vergangene Zeit auf der Sie „Diesel Max“ auch gerne begleitet. Bei Interesse kontaktieren Sie uns. Kontaktdataen finden Sie auf unserer Webseite unter [www.zottler.at](http://www.zottler.at).